



ESCUELA POLITECNICA NACIONAL
DEPARTAMENTO DE FÍSICA
Campus Politécnico "José Rubén Orellana Ricaurte"

Consejo del Departamento Física 2022-21

5 de agosto de 2022

Se instala el Consejo de Departamento siendo las 09h15 con sus miembros presentes: Dr. Esteban Iribarra, Dra. Eliana Acurio y Dr. Christian Vásquez.

Orden del día:

- 1) Lectura y aprobación del Acta 2022-20 del 1 de julio de 2022.
- 2) Aval prórroga Proyecto PGR 19-13 del Dr. Esteban Iribarra
- 3) XVIII Encuentro de Física
- 4) Varios

RESOLUCIONES:

Punto 1. Lectura y aprobación del Acta 2022-20 del 1 de julio de 2022.

1. Se resuelve aprobar el Acta 2022-20 del 1 de julio de 2022.

Punto 2. Aval prórroga Proyecto PGR 19-13 del Dr. Esteban Iribarra

Con Memorando Nro. EPN-PIGR-19-13-2022-0033-M el Dr. Esteban Iribarra, Director del Proyecto Grupal PIGR-19-13, solicita al Consejo de Departamento el aval de prórroga por 3 meses de su Proyecto de Investigación Grupal PGR 19-13.

2. Se resuelve otorgar el aval de prórroga por tres meses al proyecto de investigación grupal No. PIGR-19-13, con las siguientes horas de dedicación para sus miembros:
 - Esteban Iribarra 14 horas/s/s
 - Henry Osorio 3 horas/s/s
 - Ramón Xulvi 10 horas/s/s
 - Cristian Santacruz 5 horas/s/s
 - Cesar Costa 5 horas/s/s

Punto 3. XVIII Encuentro de Física

3. Se resuelve enviar un correo a los Profesores del Departamento, consultándoles su interés en realizar el XVIII Encuentro de Física para el 2023.

Punto 4. Varios

Reconocimiento Profesor con mejor puntaje en Heteroevaluación.

4. Se resuelve enviar un correo a los Miembros del Departamento de Física, haciendo un extensivo reconocimiento a la Dra. Eliana Maribel Acurio Méndez, por haber sido la Profesora del Departamento de Física con mejor puntaje en la Heteroevaluación del periodo 2021-B.



**ESCUELA POLITECNICA NACIONAL
DEPARTAMENTO DE FÍSICA
Campus Politécnico "José Rubén Orellana Ricaurte"**

5. Se resuelve solicitarles a los Profesores Dr. Nicolás Vásquez y Fis. Aníbal Cruz, emitan sus razones del por qué considera que obtuvo una baja nota en la heteroevaluación, cómo piensan que podrían mejorar, y, además, qué necesitarían por parte de la Jefatura del Departamento para mejorar esta calificación.

A los 5 días del mes de agosto de 2022, siendo las 11h00, en Quito DM, se termina la sesión con los tres miembros del Consejo de Departamento de Física.

Dr. Esteban Iribarra
Jefe del Departamento de Física



Tnlg. Karina Guerrero
Secretaria